

# *Fabiana Murer ganó Trofeo Brasil con mejor marca mundial del año*

---



La excampeona mundial de salto con pértiga Fabiana Murer dominó la final de la especialidad en el Trofeo Brasil con la mejor marca del orbe para la actual temporada al aire libre: 4.87 metros.

El registro le valió además para batir su propio récord suramericano, establecido en 2010 en España (4.85) y que igualó en dos oportunidades: cuando ganó la justa universal en Daegu, Corea del Sur, en 2011, y el pasado año en Beijing, donde terminó con la presea plateada.

Murer abrió la competencia saltando 4.50 metros; luego brincó 4.65 y 4.75, antes de subir el listón hasta los 4.87, que pudo rebasar en su tercer intento.

Inspirada, la garrochista brasileña pidió cinco metros exactos, pero realizó dos intentos infructuosos por salvar la altura antes de dar por terminada la competencia.

En el salto con pértiga masculino el cetro se lo ciñó el ex monarca mundial juvenil Thiago Braz da Silva, con un brinco de 5.70m.

Además de Murer, ya clasificada, otra veterana saltadora, Joana Ribeiro da Costa, también de 35 años, alcanzó el índice olímpico al rebasar la varilla colocada a 4.50 metros.

Otros que lograron cupos para la Olimpiada de Río 2016 fueron los velocistas Jorge Vides, con crono de 20.40 segundos, Vitor Hugo dos Santos (20.50) y Kauiza Venancio (22.93, clasificación femenina), todos en los 200 metros planos, así como la triplista Nubia Soares (14.17 metros).

Por equipos, el Trofeo Brasil lo mereció el club Pinheiros, de Sao Paulo, con 463 puntos (139 en masculino y 324 en femenino), seguido por BM&FBovespa, de Sao Caetano do Sul, con 460,5 (239 y 221,5). El tercero fue para Orcampi Unimed, de Campinas, que acumuló 257,5 (145,5 y 112).

Al término de la competencia, la Confederación Brasileña de Atletismo (CBAt) anunció que la delegación nacional de campo y pista a los Juegos de Río 2016 la integrarán finalmente 66 competidores, 36 en las pruebas masculinas y 30 en las femeninas.

Con anterioridad, el mayor número de competidores brasileños inscriptos para representar al país en el deporte rey fue de 42 en la cita de Atlanta 1996.

De este modo, indicó el superintendente de Alto Rendimiento de la CBAt, Antonio Carlos Gomes, "conseguimos nuestro primero objetivo, que era clasificar el mayor número posible de atletas" para la Olimpiada.

Otra victoria, ésta conseguida en coordinación con el Comité Olímpico de Brasil (COB), fue poder inscribir 11 oficiales técnicos para actuar en el torneo, señaló.

---

<https://www.radiohc.cu/noticias/deportes/98923-fabiana-murer-gano-trofeo-brasil-con-mejor-marca-mundial-del-ano>



**Radio Habana Cuba**